
                        

Primo Levi, con questa poesia, fa capire come si 

viveva nei campi di concentramento nel tempo in 

cui c’era la guerra. Mentre oggi, noi abbiamo di 

tutto: gli amici, il cibo, ecc.  

A me è piaciuta molto questa poesia perché Primo 

Levi racconta la sua storia, racconta cosa hanno fatto  

alle donne e agli uomi ebrei. 

Non si è mai sicuri perché ti possono uccidere da un 

momento all’ altro.  

Per alcuni può essere brutta perché, in un certo 

senso, il poeta ti minaccia a raccontare quel che è 

successo e quello che si è visto nella guerra.  

Elisa 

 

 

 

 


